

## Julio Abad González

### Vicerrectorado de Actividad Académica

Julio Abad González, nacido en León (1973), aunque criado hasta los 12 años en Ferrol, es Profesor Titular de Universidad adscrito al Departamento de Economía y Estadística de la Universidad de León. Licenciado en Administración y Dirección de Empresas de la Universidad de León (1996), es Experto Universitario en Estadística Pública por la Universidad de Sevilla (2003), y Doctor por la Universidad de León (2015) con sobresaliente cum laude y premio extraordinario de doctorado (2019) en la rama de Ciencias Sociales y Jurídicas.

Su carrera académica comenzó en 1997 como becario de investigación y desde 2000 ha ocupado diversas figuras contractuales de PDI (Ayudante de Escuela Universitaria, Profesor Asociado a Tiempo Completo y Profesor Titular de Escuela Universitaria) en el área de Estadística e Investigación Operativa en la Universidad de León, alcanzando la categoría de Profesor Titular de Universidad en dicha área de conocimiento en 2017. Desde el 1 de septiembre de 2023, es Profesor Titular de Universidad en el área de Métodos Cuantitativos para la Economía y la Empresa de la ULE.

Durante su carrera académica, ha impartido docencia en un buen número de asignaturas relacionadas con la estadística aplicada a la economía, la empresa, el marketing, o las finanzas y los seguros en titulaciones de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de León como la Diplomatura en Ciencias Empresariales, la Licenciatura en Administración y Dirección de Empresas (ADE), la Licenciatura en Ciencias Actuariales y Financieras, los Grados en ADE, Comercio Internacional, Economía, o Marketing e Investigación de Mercados y el Máster en Ciencias Actuariales y Financieras, así como el European Master in Business Studies. Cuenta con cinco quinquenios docentes y en 2015 obtuvo el Certificado de Evaluación de la Actividad Docente del Profesorado Universitario (2º plan piloto) de la Universidad de León con una valoración global de su actividad docente «muy favorable» para el periodo 2009/10-2013/14. Asimismo, es miembro del grupo de innovación docente sobre economía, comunicación y arte (EComArte).

En cuanto a su actividad investigadora, evaluada positivamente en 2018 con un sexenio, su línea principal se ha centrado en la modelización estadística de los resultados de las pruebas de estrés a la banca española y europea, aunque también ha colaborado con

otros investigadores en el análisis estadístico de datos principalmente en el ámbito de las Ciencias Económicas y Empresariales (en la actualidad, relacionados con la sostenibilidad y la agroecología). Es miembro del Grupo de Investigación en Economía Aplicada y coautor de más de 30 publicaciones que han recibido más de 1500 citas en Google Scholar, de las cuales una decena son artículos en revistas indexadas en JCR o SJR.

En lo que a la gestión universitaria se refiere, ha sido Coordinador Académico para la Difusión de las TIC, adscrito al Vicerrectorado de Innovación Tecnológica de la ULE, entre 2004 y 2008 y coordinador del área de Estadística e Investigación Operativa entre 2011 y 2018. En la actualidad (desde mayo de 2018) es Director del Departamento de Economía y Estadística, Departamento del que también fue secretario entre 2011 y 2018.

Su trayectoria ha estado marcada por su compromiso con la institución y la comunidad universitaria ya desde sus tiempos de estudiante. Fue delegado de clase durante los tres últimos años de carrera, representante de estudiantes en Junta de Facultad y Consejo de Departamento, representante del sector “Ayudantes, becarios y otros docentes” en Consejo de Gobierno y, ya como funcionario, miembro de la Junta de Personal Docente e Investigador entre 2011 y 2023, órgano de representación de los trabajadores que ha presidido durante 8 años (entre mayo de 2015 y octubre de 2023).

